

Jóvenes talentos de la música se reunieron en Encuentro de Bandas en el Teatro



Esta semana, la Gran Sala del Teatro Municipal de Chillán se llenó de música y talento en un nuevo Encuentro de Bandas Escolares, que reunió a talentosos jóvenes de la Escuela 27 de Abril, Escuela Juan Madrid, Escuela República de Italia, Liceo Marta Brunet y Escuela Las Canoas. Este último establecimiento fue el que organizó esta actividad que contó con la participación de las comunidades escolares y el apoyo de la Corporación Cultural Municipal.

El docente del Liceo Marta Brunet, Francisco Marcos, precisó que "este evento no solo celebró las habilidades musicales de los estudiantes, sino que también promovió la creatividad y el trabajo en equipo, permitiendo a cada banda mostrar su estilo único y su dedicación. El ambiente estuvo cargado de energía, con el público animando a los jóvenes artistas, quienes compartieron su pasión por la música y crearon un momento inolvidable para todos los asistentes". El profesor está a cargo del Taller de Rock del emblemático establecimiento.